



「やれることを一生懸命取り組みます！」

菊池倫理法人会 合同会社 BootStrap (ブートストラップ) 川口 多恵氏

● 人会のきっかけ

でんぎのサントップ石原社長からの誘いで入会させて頂きました。ちょうど菊池の100社達成に向けた時期でした。

● 転機となる学び および入会後の感想

朝から色々な業種の経営者の方のお話を伺うことが出来ること、色々な方々とご縁が出来ることがとても有難いです。

● 倫理法人会で学ぼうとしている経営者のみなさんへのメッセージ

モーニングセミナーに参加することで色々な講話を聞くことができます。素直さ、明瞭さ、愛相等、業種が違えど経営するにあたり大事な心構えを学ぶ事の出来る場になっています。実践の楽しさを感じつつ、一緒に学ぶ方々の姿を見ることでやってみようという励みになることが多いです。



「ワクワクの創造を熊本から発信したい！」

熊本市南倫理法人会 マツダオートソリューションズ株式会社 北里 隆明氏

● 人会のきっかけ

会社としては、父が会社社長という立場の時に。私自身は震災の年から会社の専務としてお世話になっている。

● 転機となる学び および入会後の感想

表と裏のことが少しずつ良くなっていくと感じられること。父のことが少しずつ好きになっていくこと。新人社員を雇って、経営を学んでいること。つらいことを受け入れることができるようになっていく。何事においても全力でというマインドは、僕の倫理参加の支えになっている。

● 倫理法人会で学ぼうとしている経営者のみなさんへのメッセージ

人は、成長したいと願っていると思いますが、そのような、成長する機会をつかめないのが、昨今の激動の時代であると誰もが感じるところだと思います。学びは、趣味と同じく、色々必要な条件があります。時間、お金、やる気などなど。でも、どれもすぐ飛び越えて実践できるのが倫理法人会です。またその学びも、日常に行っていることがほとんどです。違いがあるとすれば、「すべてのことに心を込める」「実践することに信念をつける」ということ。何気なくしていることは成長とは言えないことを、体験しております。ぜひまずはお参加ください。

● 今後のビジョン

社員と共に、新しい事業の確立を成し遂げ、今の社員が独立起業するのをサポートする。そんな会社になればと思います。

新入会員のご紹介

(敬称略) 令和7年3月31日現在

Table listing new members with columns for name, address, and phone number. Includes members like 坂西農園, 玉名南倫理法人会, 菊池市倫理法人会, etc.



八代宮参道の桜
ソメイヨシノ約200本が咲き乱れます。石垣の上からは市内を一望でき夜桜も楽しむ事ができます。
まだ、夜間はライトアップされ、映しだされる幻想的な風景は他にはない雰囲気があり、インスタ映え間違えなしです。
撮影:文筆/八代南倫理法人会 広報委員リーダー 宮崎 慎也

CONTENTS

- 玉名倫理法人会35周年記念式典
● 菊池倫理法人会10周年記念式典
● 県西地区女性セミナー女性セミナー
● 県南地区女性セミナー女性セミナー
● 令和7年度 倫理経営講演会開催!!
● 令和7年度 倫理経営講演会予定表
● 青年委員会活動報告
● 後継者倫理塾
● がまだす会員
● 新入会員のご紹介



## 玉名倫理法人会設立35周年祝賀会



## 玉名倫理法人会 35周年 記念式典

玉名倫理法人会は3月14日(金)、司ロイヤルホテルにおいて35周年記念祝賀会を開催しました。初代会長平山秀敏様のご子女で水前寺倫理法人会古澤嗣佳子幹事をはじめ歴代会長の皆様にもご出席いただきました。これまでの道のりで玉名倫理法人会も順風満帆ではありませんでした。

モーニングセミナー参加者も講師含めて3名という時代もありました。しかし歴代会長の努力により今の玉名倫理法人会があります。第14代目となる西川現会長より「歴史ある大切な倫理のバトンを頂き35年の重みを感じながら明るく楽しい倫理活動を行ってまいります」と決意され盛会のうちに終わることができました。



西川会長の決意表明

文・写真/玉名倫理法人会 広報委員リーダー 遼山 学



35周年を祝う大勢の皆さま



## 菊池倫理法人会 10周年 記念式典

3月16日、菊池倫理法人会設立10周年記念式典が、菊南温泉ユウベルホテルで盛大に行われました。菊池市長江頭氏を始め来賓のあいさつの後、歴代会長3名への花束贈呈。現在では100社を超える会員がおり、モーニングセミナーも毎回多くの参加者が集まる菊池倫理法人会ですが、ここまで作り上げてこられた歴代会長と現会長、会員を始め式典参加者



歴代会長3名への花束贈呈

からの感謝の拍手が贈られました。池澤真子さんの歌が式典に花を添え、会食、ステージ発表と菊池らしい、明るく朗らかな会となりました。今後さらなる発展を誓い会を終えました。

文・写真/菊池倫理法人会 広報委員リーダー 緒方 幸代



みんなが笑顔の祝賀会



## 県西地区 女性セミナー



After



Before

3月27日(木)リゾラテラス天草にて県西地区女性委員会主催による「美的メイクupランチ交流会」を開催しました。宇城、天草、宇土市、上天草の単会から29名(未会員12名)の参加がありました。女性委員会の平野美佐子委員長の挨拶から始まり、上天草市でノエビア化粧品の代理店でホームケアアドバイザーの浦川莉乃氏が講師としてメイクレッスン(眉の描き方)を行いました。参加者が普段使っている自分のメイク道具を使って実際に鏡を見ながら教えていただきました。描き方を少し変えるだけで印象がすごく変わり皆さん驚きながらレッスンを受けていました。

その後は美味しいランチコースをいただき、全員で自己紹介をして更に交流を深めていただきました。とても盛り上がり楽しい会になりました。今回の企画で倫理で内面を、メイクレッスンで外見を輝かせることができると思います。

これからもイベントを開催し、普及に役立てていければと思います。

文・写真/天草倫理法人会 事務長 山並寿子



浦川莉乃氏のメイクレッスンを真剣に受講する参加者



## 県南地区 女性セミナー

3月29日(土)県南地区女性委員会主催によるお花見交流회가八代市の日奈久ゆめ倉庫で行われました。まず初めに、事業体験報告を不知火ホテル若女将宮永聡子さま(父は石原政孝県副会長)から発表していただきました。トリマーや介護士、事務職などを経て30代で不知火ホテルのご主人様と出会い結婚。昭和バブル経済期に賑わっていた日奈久温泉街は時代とともに景気が悪化し経営が厳しくなってきました。そこで20年前に「ベットと泊まれるホテル」をスタート。その当時めづらしい宿となり経営も少しずつ良くなってきましたが、コロナ禍の影響を受け再度経営不振に。そこで夫婦の力を合わせ、家族みんなの知恵を出し合い乗り越えられた体験談を聞かせていただきました。



事業体験報告の宮永聡子さま

続いて株式会社漱石の山本雅子さまの発表では会場中が笑顔の渦に。「超笑顔でプラス思考で悩む暇がない」25年の倫理の学びを明るく朗らかにお話していただきました。71名のご参加で新しく2名の方が倫理法人会に入会の運びとなりました。最後に「春のついで弁当」を美味しく頂き、温泉神社や日奈久の町を散策しながら多くの方たちと和やかに笑顔あふれる交流会となりました。

文・写真/八代中央倫理法人会 広報委員リーダー 疋田 英士



山本雅子さまの発表



和やかに笑顔あふれる県南地区交流会

# 令和7年度 倫理経営講演会開催!!

テーマ **経営力を磨く**  
— 小さなことから会社は変わる —

2月  
25日(火)

八代南

2月25日(火)ホワイトパレスにて八代南倫理法人会の倫理経営講演会を開催しました。

事業体験報告を姉川敏信様、ご倫理研究所名譽法人アドバイザーの山崎貞夫様に講演をいただきました。多くのご参加をいただき倫理経営を学ぶ素晴らしい機会となりました。

また、講演後の懇親会には多数のご参加をいただき、山崎様、姉川様とともに懇親を深めることができました。

文・写真/八代南倫理法人会 広報委員リーダー 宮崎 慎也



2月  
26日(水)

玉名南

玉名南倫理法人会(大城戸ますみ会長)は2月26日(水)、玉名市民会館マルチホールで「令和7年度倫理経営講演会」を開催。自単会の会員をはじめ、県内外の会員の皆さま、一般の経営者や未会員の皆さまにもたくさんご参加いただきました。

定刻通り18時30分にスタート、大城戸会長がお礼の挨拶を述べた後の事業体験報告では、福岡県博多倫理法人会の森井満昌相談役が「心の営業と倫理経営」をテーマにご講演。亡くなられた奥様との心温まるエピソードや、そのお母様の生き方に感銘を受けたお話などを熱く語っていただきました。

その後の講演者は、一般社団法人倫理研究所の大池俊生法人スーパーバイザー。「経営力を磨く」をテーマに、ご自身が入会されてからの数々の経験談をもとに大変わかりやすく講演いただきました。

今回ご参加いただきました皆さまに、心より感謝申し上げます

文・写真/玉名南倫理法人会 広報委員リーダー 島田 尚哉



2月  
28日(金)

宇土市

2月28日、宇土市倫理法人会主催の倫理経営講演会が中華料理店「宝友」にて開催されました。講師は一般社団法人倫理研究所 法人スーパーバイザーであり、株式会社大東代表取締役の浅野洋氏。「儲けようとするのではなく、いつの間にか儲かっているように」「常に正しい選択をしましょう」など、ユーモアを交えて心の経営について語られました。会では、会員による活力朝礼の実演、新入会員の入会式、他単会との懇親会も行われ、最後は「愛している」の言葉が飛び交う温かな雰囲気の中で幕を閉じました。

文・写真/宇土市倫理法人会 広報委員リーダー 諸藤 健太郎



3月  
14日(金)

上天草

3月14日(金)に松島総合センター「アロマ」にて、上天草倫理法人会主催の令和7年度倫理経営講演会を開催いたしました。

まず事業体験報告では、福岡県倫理法人会の永杉貴司法人レクチャーよりご講演いただきました。自身の体験談をもとに、本(もと)とのつながりに感謝し、実践を積み重ねることが繁栄につながる事をお話していただきました。そして、倫理研究所の梶谷晋弘法人局顧問より「経営力を磨く-小さなことから会社は変わる-」をテーマにご講演いただきました。梶谷氏の、「経営力を磨く、それは人間力を磨くこと、人間力は感謝力である」という言葉にとても感銘を受けました。未会員の皆様にも多数のご参加をいただき、総計68社、81名様のご参加いただきました。大盛況の講演会となりました。

ご参加いただきました皆様にご心より御礼申し上げます。

文・写真/上天草倫理法人会 幹事 林将宏



3月  
18日(火)

山鹿市

山鹿倫理法人会は3月18日(火)八千代座にて「山鹿市倫理法人会 令和7年度倫理経営講演会」を開催しました。講演会は、古家会長のお礼の挨拶から始まり、事業体験報告では、福岡県大野城市倫理法人会福岡筑紫地区小笠原涼子地区長より「苦難は最高の学び!」をテーマにご講演いただきました。講話では、数々の苦難を倫理の学びで乗り越えられた実体験が語られました。会社・家族・地域への想いと実践を通して得られた「今が一番幸せ」という言葉が、深い感動を呼びました。

その後の講演では、新庄昇法人アドバイザーによる「経営力を磨く〜小さなことから会社は変わる〜」をテーマに、会社の従業員と築いた信頼の絆で支え合いが今に繋がっているなど、様々なご講演をいただきました。

当日は、自単会をはじめ、県内外の会員の皆様、未会員の経営者の皆様、沢山の方のご参加ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

文/山鹿市倫理法人会 広報委員リーダー 井上 祐輔  
写真/山鹿市倫理法人会 幹事 小田 浩之



3月  
25日(火)

人吉市



3月15日(火)18時30分より、ホテルサン人吉にて人吉市倫理法人会主催の「令和7年度 倫理経営講演会」が開催されました。講演の前に朝礼実演が行われました。人吉市倫理法人会、都登祐樹会長(株式会社エイジス社長)の職場の教養と挨拶実習を取り入れた活力朝礼の実演が行われました。一般社団法人倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 上野 博之 氏の講話は、苦難体験を基に小さなことを積み重ねる大切さを説き「あいさつなど小さなことの積み重ねが大きな変化を生むと実感している」と語り、多忙の中で家庭とすれ違いが生じた際は家事を手伝うなど自発的に行動することで良い方向に向かったというエピソードも話して頂き「苦難は人をより成長させるために起こる。家族だけでなく会社も同じで、朝礼を実践することで改善が図られた事例を紹介し、本日これだけゲストの方にも、ぜひ朝礼を取り入れてもらいたいと呼びかけて頂きました。会場は多くの方に熱心に聞き入って頂きました。直後の懇親会で一社の新規入会の発表がありました。

文・写真/熊本県倫理法人会 広報委員長 梅田 勇

3月  
26日(木)

八代市

令和7年3月26日(木)八代市倫理経営講演会が桜十字ホールやつしろにて開催されました。テーマ「経営力を磨く」(小さなことから会社は変わる)はじめに事業体験報告、山口県周南倫理法人会(株)クナイホールディングス代表取締役 久内庸志氏 幼少期から現在に至るまでの苦難、会社に2億円借入、どうしようもできない状態の時、知人を通し倫理法人会と出会い入会、モーニングセミナーに参加、自分自身の学びと成長しながら会社には活力朝礼を導入、社員も変わり7年で2億円の借金を返済され苦難から現在への深い話を聞くことができました。

つづいて法人アドバイザー 角田泰憲氏 「・・らしく」「らしく」(良・志・久)振る舞う実践あるのみ。(良)よい・非常 (志)目的・願望 (久)長い・遠い ゴミ箱× 護美箱=美を護(まも)る箱を大切に、何気ない日常から実践あるのみ。とホワイトボードに大きく書かれた力入った講演でした。日常のふとしたことと小さなことの大切さを学ばせていただきました。

当日は、会場には200名様以上、会員様、会員企業の社員様、これから会員になれる代表者様、多くの方々の参加が見られ活気溢れる会となりました。

文・写真/八代市倫理法人会 広報委員リーダー 丸山 恵美



4月  
3  
(木)  
玉名

玉名倫理法人会は4月3日(木)、玉名市民会館会議棟にて令和7年度倫理経営講演会を開催。100名の皆様にご参加頂きました。

野澤明彦倫理経営インストラクターが「あったことは善かったこと、守られているから大丈夫」をテーマにご講演、続いて田中里味法人スーパーバイザーより「経営力を磨く～小さなことから会社は変わる～」をテーマにご講演頂きました。今回もたくさんの皆様にご参加頂き心より感謝申し上げます。

文・写真/玉名倫理法人会 広報委員リーダー 遠山 学



4月  
8  
(火)  
熊本市西

4月8日にワン・ステーションホテル熊本にて、熊本市西倫理法人会令和7年度倫理経営講演会が開催されました。上田健一郎倫理経営インストラクターによる「いままでもこれから倫理経営」をテーマとした、倫理を学び実践を重ねることで苦難を乗り越えてきた事業体験報告に続き、長橋護名誉顧問による「経営力を磨く～小さなことから会社は変わる～」では、「経」在り方と「営」やり方の話から、倫理経営についてわかりやすく解説していただきながら、小さな実践の積み重ねが大切であることを学びました。

本年度は90名の動員、未会員さんの参加は24名となり、懇親会でも1名のご入会がありました。

文・写真/熊本市西倫理法人会 専任幹事 石原 健



4月  
10  
(木)  
熊本市中央

4月10日(木)熊本県民交流会館パレアにて、熊本市中央倫理法人会主催の倫理経営講演会を開催いたしました。はじめに、荒木周子会長のご挨拶の後、倫理経営インストラクターであり新大阪倫理法人会 相談役・株式会社ネクスト代表取締役の鈴木昭彦法人レクチャーより「仕事と家族」と題して事業体験報告を賜りました。○この世に生まれた私自身はとても尊い存在である ○目に見えないものを大切にしよう ○対立があるからこそ発展があるといった、純粋倫理を学び実践されてきたご経験を時折ユーモアを交えながらご講話いただきました。続いて、倫理研究所 法人局参事・佐藤英夫法人アドバイザーより「経営力を磨く～小さいことから会社は変わる～」と題してご講話いただきました。

○倫理と経営について ○経営力とは何か ○磨くべきもの ○心の経営とは というテーマに沿って、倫理の実践が経営にもたらす力について深くご教示いただき、大変貴重な時間となりました。多くの皆さまにご参加いただき、誠にありがとうございました。

文・写真/熊本市中央倫理法人会 広報委員リーダー 島田 純也



令和7年度  
倫理経営講演会  
予定表

開催日	単会	開催場所	開催日	単会	開催場所
5月 1日	八代中央	ホワイトパレス八代	5月 20日	熊本市	水前寺共済会館グレーシア
5月 10日	光の森	メルパルク熊本	5月 22日	熊本東	阿蘇熊本空港ホテルエミナース
5月 12日	合志市	熊本城ホール大会議室 A-1	5月 24日	八代北	ホワイトパレス
5月 16日	宇城	ホテル華月園	5月 30日	熊本北	くまもと県民交流館パレア 9階会議室1

青年委員会活動報告

3/29



県西地区 清掃活動

3月29日鬼の城キリシタン墓碑公園にて、県西地区の清掃活動が開催されました。活動内容はキリシタン墓碑の十字架を清掃し、ペンキで塗装を行いました。1人1つ十字架を塗装し、計22基の十字架を綺麗にすることができ、写真映えるような仕上がりました！ご参加いただいた皆様、ありがとうございました！！



4/5



人吉球磨地区 清掃活動

4月5日に青年委員会による人吉球磨地区の清掃活動が行われました。場所は球磨郡水上村汗の原親水公園を清掃しました。大人15名子供3名参加で、桜に癒され子供達の笑顔に元気を貰い、時間いっぱい清掃に励みました。



第5期後継者倫理塾  
すなお  
純情道場だより

3月15日、公開講座を開催しました。  
第6期 塾生募集スタート！

普段、クローズで行われている倫理塾ですが、当日は、県役職者・単会会長をお招きし、カリキュラムの13条「反始慎終」を塾生とともに聴講いただきました。

鹿児島県南薩倫理法人会の野下一隆会長による体験報告では、複雑な家庭環境に育ち、激しい怒りと深い悲しみを持ち続けた野下さんが、徐々にご両親を受け入れていられる経緯を発表。会場は深い感動の涙に包まれました。続いて、山下幸平副方面長からの解説では、実践への高揚と繋がる問いを強く投げかけていただきました。これを受け、塾生たちは覚悟の実践目標を立てます。この親祖先につながる実践こそ、7月に行われる研究発表のテーマとなります。その後、行われた「20×20プレゼンテーション」では、塾生たちの個性溢れる魅力を共有しました。



講話の度に今は亡きご両親への思いを深められる野下さん



野下さんの「魂の講話」に聞き入る塾生はじめ、役職者の皆さん

塾では、第6期の塾生募集がスタートしています。単会推薦の候補者がいらっしゃいましたら運営までお声掛けください。  
後継者倫理塾 運営委員 片島荷風(熊本北)